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Pinot Noir Fronhof demeter 2018 | Pfalz | Pflüger                                      42,00€ 

Biodynamisch und Leidenschaftlich – dasist das Weingut Pflüger, die mit so wenig 

Intervention wie möglich ihren Weinen Ausdruck verschaffen. Der Fronhof gehört zu 

den ältesten Weinbergslagen der Mittelhaardt. In der Nase duftet der feine Pinot 

Noir nach Brombeeren und Erdbeeren vereint mit balsamischen Klängen. Am 

Gaumen saftig, aromatisch und harmonisch. Die Säure ist lebendig mit feinen 

Tanninen und einem langanhaltenden Nachhall. Finesse und Charakter. 
Biodynamic and passionate - that is the winery Pflüger, which express their wines with as little 

intervention as possible. The Fronhof is one of the oldest vineyard sites in the Mittelhaardt. On the nose, 

the fine Pinot Noir smells of blackberries and strawberries combined with balsamic tones. The palate is 

juicy, aromatic and harmonious. The acidity is lively with fine tannins and a long-lasting finish. Finesse 

and character. 

 
 

Spätburgunder Henkenberg GG 2015 | Baden | Salwey                        65,00€ 

Die Lage Oberrotweiler Henkenberg ist ein kleiner Bergrücken vulkanischen 

Ursprungs. Dieser Spätburgunder hat blaufruchtige Aromen nach Heidelbeeren, 

Würzigkeit, florale Aromen von Flieder, Leder, ganz leichte Rauchigkeit. Sehr 

filigran. Am Gaumen sehr ausgewogen und harmonisch, frische Säure, lebendig, 

Himbeeren und im Abgang Zwetschgen. Guter Zug. Unfiltriert. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


